

L'Hôtel de Ville ouvre ses portes pour la Nuit des étudiants

Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire de Paris, et Denis Lambert directeur du Crous de Paris ont accueilli, jeudi 11 octobre à 18h, 2500 participants à l'occasion de la 16^{ème} édition de la « Nuit des étudiants », à l'Hôtel de Ville.

Paris se distingue régulièrement parmi les meilleures villes étudiantes au monde. Forte de son attractivité, elle accueille chaque année sur son territoire près de 350 000 étudiants. Ces étudiants sont un atout pour la capitale : ils participent pleinement à son dynamisme, à sa diversité culturelle et sont autant d'ambassadeurs de la Ville de Paris en devenir, car ils pourront un jour promouvoir et valoriser la qualité de vie et l'offre culturelle de Paris.

Pour leur offrir le meilleur accueil, la Ville de Paris s'est associée au Crous de Paris pour leur dédier une grande soirée festive, qui vise à favoriser leur intégration. De nombreuses activités sont prévues tout au long de la soirée, à l'Hôtel de Ville : concerts live, DJ set et performances artistiques et numériques seront exécutés par les nombreux lauréats des dispositifs de la Ville de Paris, dédiés à la création étudiante.

A 19h, Marie-Christine Lemardeley a remis la médaille de la Ville de Paris aux 40 projets étudiants qui se sont illustrés par leur innovation, leur inventivité, leur altruisme et qui ont contribué à faire Paris à leur image, celle d'une jeunesse consciente et agissante.